



Les autres dinosaures n'ont visiblement aucun regret de l'absence d'Ernest Obama depuis quelques temps sur plateau de leur émission « Tour d'Horizon ».

L'un des maillons fort de « Tour d'Horizon », Ernest Obama, a été écarté et remplacé par l'universitaire et politologue Richard Makon. Bien plus, la présentation de l'émission « Club d'Elites », lui a été retirée et remise à Jean Jacques Ze, Directeur général adjoint de Vision 4.

L'émission Décryptage, dont Ernest Obama était le présentateur vedette, quant à elle, a tout simplement été retirée de la nouvelle grille des programmes. Suffisant pour comprendre que l'ancien Directeur Général d'Ariane Télévision, n'est plus du tout la bienvenue dans le média basé à Nsam.

Cependant, ses partenaires d'hier, ne semblent pas trop se morfondre de la soudaine mise à l'écart de l'un des leurs.

En plateau en fin de semaine passée, Parfait Ayissi, le nouveau boss de Vision 4, a félicité les graphistes qui ont travaillé sur l'habillage de leurs nouveaux programmes.

C'est alors que Martial Owona a profité pour insinuer que ce sont les mauvais qui empêchaient les bons d'évoluer dans l'entreprise. Vraisemblablement un message voilé à Ernest Obama

qui selon lui aurait étouffé certains talents de Vision4.

« Parfois dans certaines entreprises, vous arrivez, il y a des talents cachés qui ne demandent qu'à s'exprimer malheureusement vous arrivez parfois vous arrivez dans des situations où des personnes moins talentueuses veulent étouffer les talentueuses parce que les moins talentueuses savent que si les génies s'expriment ces personnes moins talentueuses n'existeront plus », a-t-il fulminé.

237actu vous propose cette séquence ci-dessous, dans une vidéo prise chez nos confrères de Médiatude.